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≪ 晩秋の候 ≫ 

 １０月１３日（火）に第２学期がスタートし

て、早１か月が過ぎました。スタートした頃は、

まだ暖かさも少し残っていま 

したが、１１月に入ると急に 

寒くなり、校庭の木々も見事 

に紅葉しています。まさに晩 

秋の候といったところです。 

ただ、そんな秋の風情の邪 

魔をするかのように、此処に 

きて、またコロナウイルスの感染者が増え始め

ています。そこで感染防止に向けた対策を改め

て徹底し、生徒の大切な教育活動を守りたいと

考えています。保護者の皆様、ご協力をよろし

くお願いします。 

≪ 学校祭 ≫ 

 １０月２３日（金）に学校祭が行われました。

本年度は、様々な学校行事が中止となってしま

いましたが、この学校祭は、教職員と生徒の努

力、そして保護者の方のご理解・ご協力の御か

げで、何とか実施することができました。実施

に向けては大変な苦労がありましたが、実施し

て本当に良かったと思います。 

中でも合唱コンクールは、練習方法や練習時

間の制約があったにもかかわらず、どの学年も

例年以上の素晴らしさで、とても感動しました。

特に３学年の合唱では、気持ちのこもったその

歌声に思わず涙があふれました。この頑張りは、

皆さんのこれからに必ず役立ちます。思い出深

い１日となりました。 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

≪ 県立高校訪問学校説明会 ≫ 

１０月２６日（月）、２７日（火）、２９日（木）

の放課後、県立高校訪問学校説明会が行われま

した。宇都宮商業高校、宇都宮工業高校、宇都

宮白楊高校、鹿沼南高校、鹿沼商工高校の５校

の先生にお出でいただき、各学校の様子や卒業

後の進路などについての説明をしていただきま

した。 

 今年は新型コロナウイルスで県立高校の１日

体験学習が行われなかったため、この説明会に

は例年以上の生徒・保護者が参加し、真剣にお

話を聞いていました。これからの進路決定の参

考にしていただければと思います。 

 

 

 

 

 

≪ ３年生着付け教室 ≫ 

１０月３０日（金）と１１月６日（金）に３

年生が着付け教室を行いました。 

 この着付け教室は、本年度は修学旅行で京

都・奈良に行くことが出来なかったので、浴衣

を着ることで、生徒が少しでも京都・奈良の歴

史や文化を身近に感じてくれたら、という思い

で実施いたしました。 

 生徒たちは、慣れない浴衣を着るのにやや苦

労していましたが、男女ともしっかりと着こな

し、とても楽しそうに屋上で写真を撮っていま

した。大変思い出に残る活動になったと思いま
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す。 

 この着付け教室を実施するにあたり、着付け

のお手伝いをしていただきました述べ２０名を

超えるボランティアの皆様、また、無償で全員

分の浴衣をレンタルしてくださった「夢京都高

台寺店」の皆様、本当にありがとうございまし

た。心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ ２学年研修旅行 ≫ 

１１月１１日（水）に２学年が研修旅行で那

須ハイランドパークに行って来ました。 

 朝８時、元気に校庭に集合し、出発式を行い、

続いてクラスごとに４台のバスに乗り込みまし

た。宇都宮の天気は、快晴でそんなに寒さは感

じませんでした。むしろ、日なたでは暖かいく

らいでした。 

 

 

 

 

 

ところが、那須ハイランドパークの天気は、

曇り。しかもみぞれ混じり。引率した先生方に

よると、凍えるほど寒かったとのことです。 

しかし、生徒たちはとても元気で、寒さなん

て何処へやら・・・。何と半そでハーフパンツ

の生徒もいました。思い出に残る楽しい旅行に

なったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ あとがき ≫ 

学校祭では、大変お世話になりました。皆さ

んのご理解・ご協力で何とか開催することが出

来ました。おかげ様で、生徒・教職員ともに思

い出に残る学校祭となりました。これからも、

感染防止対策をしっかりと行った上で、生徒の

思い出に残る活動を、少しでも多く実施してい

きたいと考えていますので、改めてご理解・ご

協力をお願いいたします。（文責 校長 戸部） 


